
令和６年５月２日（木） 午前８時 40 分～午前 11 時 00 分   ４階会議室（調整会議） 

令和６年５月８日（水） 午前８時 40 分～午前 11 時 00 分 ４階特別会議室（政策会議） 
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令和６年度 第３回政策会議・調整会議 

＜検討＞ 

１ 

多治見市立学校の医療的ケア児の受け入れ体制について（教育推進課・教育相談室） 

<概要> 

多治見市立学校の医療的ケア児の健康保持に必要な教育環境の整備を図るために、「多治見市

立学校における医療的ケア実施体制図」の通り実施していき、この管理体制を構築するに当た

って、教育、医療等の関係部局や関係機関から構成される協議会を設置する。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①令和９年度以降も精華小学校を拠点校とするのか。 

 →医療的ケア児に必要な環境や学校の設備等の課題も踏まえ、検討する。 

 ②看護師の配置は、小学校と幼稚園の双方を行き来するという想定によるものか。 

 →そうした調整や必要な看護師の確保等について、関係課と協議しながら体制を整えていきたい。 

【調整会議での主な意見】 

 ①「医療的ケア運営協議会」のメンバーは固定するのか。 

 →任期は１年で、既に活動中の「結核対策委員会」と同じ位置付けで考えている。 

 ②“不実施”の場合、保護者への対応はどうするのか。 

 →保護者に理由を説明するとともに、以後の対応について協議する意向である。 

 

２ 

公立保育園 暴風警報時の給食対応変更について（子ども支援課） 

<概要> 

保育園給食の暴風警報発表時の対応について、保護者へのより早い連絡と、給食提供の双方を

考慮し、令和６年６月１日から判断時間を早める。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①保護者への連絡方法はどうするのか。 

 →園と保護者の間で現在使っている「きずなネット」を主な連絡手段とする予定。 

【調整会議での主な意見】 

 ①保護者の立場としては、できる限り早く給食の有無が知りたいのではないか。学校給食に合わせ、 

  午前８時ではなく、午前７時で判断した方がわかりやすいのではないか。 

 →給食提供の立場から、できる限り給食を提供しようという考えでの変更案とした。 

 

３ 

(都)音羽小田線道路改良事業に関する道路計画の再検証について 

（道路河川課・都市政策課） 

<概要> 

上野町五差路交差点から宮前町２交差点までの間について、現行道路計画の再検証のために道

路概略設計を実施する。また、都市計画についても合わせて検討する。なお、必要な予算措置

は６月議会において補正予算を提出する。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①当該計画については、担当部署のみならず全庁で協力して最善の方法を協議し、慎重に進めてもらい 

たい。 

【調整会議での主な意見】－ 
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＜報告＞ 

４ 

岐阜県後期高齢者医療広域連合規約の変更について（保険年金課） 

<概要> 

岐阜県後期高齢者医療広域連合規約の変更について、議会の議決が必要であるため、令和６年

６月議会に提案する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 

 

５ 

令和６年度定額減税に伴う調整給付の実施体制について（企画防災課・税務課） 

<概要> 

５月末からスタートする「定額減税に伴う調整給付」事務の所管及び従事体制について報告す

る。 

（１） 物価高騰対策支援給付事務全体の一部として位置づけ、引き続き企画防災課が所管す

る。 

（２） 調整給付額は、住民税額・所得税額から算定されるものであるため、住民税課税を担

当する税務課市民税グループ員が文書発送・処理等の事務、問い合わせ対応等大半の

業務を担うこととする。（国県への提出書類作成は、企画防災課が行う。） 

（３） 同事務の増加に対応すべく、職員配置を措置する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】 

 ①オンライン申請時の本人確認はどのように行うのか。 

 →免許証等の身分証明書を添付ファイルとして送ってもらうことを想定している。 

 ②今回はマイナンバーとの連携は行わないとしているが、他の自治体でマイナンバーを活用している事 

  例はあるのか。 

 →県内での事例は聞いていない。 

 

６ 

第７次総合計画後期計画事業の KPI（重要成果指標）について（企画防災課） 

<概要> 

第７次総合計画後期計画事業の KPI（重要成果指標）を報告する。本資料は、事業評価委員会

で外部評価を受けるとともに、委員会資料として公表する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①第８次総合計画の KPI は、第７次総合計画との連続性はあるのか。 

 →第７次総合計画後期計画の KPI を基に、実績を踏まえて作成したもの。 

【調整会議での主な意見】－ 

 

７ 

市之倉診療所の建物解体について（保健センター） 

<概要> 

令和６年３月末で閉院となった市之倉診療所について、市之倉消防分団車庫の解体（令和７年

度予定）のタイミングに合わせて建物解体工事を行う。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】 

 ①医療機器や備品等の処分に関して、所有権等の問題は発生しないか。 

 →機器や備品は全て市の資産であるため、問題はない。 
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＜周知＞ 

８ 

健康アプリキックオフイベントの開催について（保健センター） 

<概要> 

たじみ健康マイレージに準じる機能を搭載した「ルビットアプリ」（バローホールディングス

連携協定による）を用いた健康アプリのキックオフとして、啓発イベントを開催する。 

【日 時】 ６月１日（土） 10:00～13:00 

【会 場】 駅北庁舎１階屋外広場ほか虎渓用水広場周辺 

【内 容】 オープニングセレモニー、アプリ導入サポートほか 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 
 

９ 

多治見で働こフェスの開催について（産業観光課） 

<概要> 

多治見で働こフェス（就職合同説明会）を開催する。 

【日 時】 ５月 18 日（土） 13:00～16:30 

【場 所】 産業文化センター５階 大ホール  

【主 催】 多治見商工会議所（共催：多治見市）  

【参加企業】 32 社 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 
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令和６年度多治見市水防訓練実施について（道路河川課） 

<概要> 

出水期に備え、万全の水防体制の準備のために水防訓練を実施する。 

【日 時】６月９日（日） ８:30～９：30 ※雨天決行 

【場 所】前畑町１丁目 土岐川右岸堤防（土岐川出張所裏）  

【参加機関】 国土交通省庄内川河川事務所、岐阜県防災航空隊、多治見市消防団ほか 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 
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庁舎におけるエレベーターの利用について（総務課・環境課・保健センター） 

<概要> 

階差３階までは階段を使用し、エレベーターの使用は控える（ただし、安全が優先する）。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 

 

12 

生産性向上に向けた「カイゼン」の推進（職員提案）について（企画防災課） 

<概要> 

（１） 生産性向上に向けた業務改善を引き続き推進するため、職員提案制度に基づくカイゼ

ンの報告方法を改めて周知する。 

（２） 全庁的にカイゼンの取組を展開するため、10 月及び３月の政策会議において、各課の

取組状況を報告する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 


